

récit de sa vie et de sa mort, rien n'apparaît, il me semble, d'extraordinaire; mais combien je suis heureux que votre communauté, si méritante, et votre Mont La Salle aient possédé, au moins quelque temps, un pareil ami de Notre-Seigneur et de sa sainte Mère. Votre saint fondateur a dû le suivre du haut du ciel avec une particulière prédilection dès qu'il a été vôtre, et j'imagine volontiers qu'il l'y aura reçu en grande joie. — Vous avez été bien inspiré, je crois, de publier cette vie du jeune Henri Bernèche, en religion frère Norbert de Marie. Elle sera précieuse aux mains des jeunes novices que la Providence continuera de vous envoyer. L'oeuvre de l'éducation et de l'instruction de la jeunesse, dont vous êtes de si habiles et de si dévoués ouvriers, a rendu à la Sainte Eglise, en particulier dans mon diocèse, trop de services signalés, pour que je ne me réjouisse pas, comme d'un bonheur qui m'est propre, de toutes vos joies. — Je garderai le souvenir de votre pur et saint novice avec celui des chers et bons Frères qui ont été les maîtres aimés de ma première jeunesse.

---

#### AVIS A NOS ABONNES

---

Un nouveau contrat, intervenu entre l'administration de la **Semaine religieuse** et ses imprimeurs augmente d'au-delà de 30 pour cent le prix de l'impression de notre journal. Cette augmentation élève la dépense annuelle à près de \$500.00. Nous sommes donc dans la nécessité d'élever aussi le prix de l'abonnement annuel; lequel à l'avenir sera de \$1.50 pour les abonnés du Canada, à l'exception de Montréal; et de \$1.75 pour ceux de Montréal, des Etats-Unis et des pays étrangers, à cause des fraises poste. C'est la première fois depuis sa fondation que la **Semaine religieuse** augmente son prix d'abonnement et nous espérons que nos lecteurs ne nous en voudront pas, attendu l'augmentation constante en ces dernières années du prix des choses nécessaires à la vie.